
（様式第２号）

開 催 日 時

開 催 場 所

申請団体等名称

テ ー マ

委 員 会 名 等

記録者 　赤堀久実

　伊賀市議会議長　様

　○土曜授業にいついて

　　・課題授業ばかりでなく、算数や国語など学力向上につながる取り組みをしてほしい。

出前講座　報告書
　平成２７年１２月１６日（水）　１９時３０分 ～ ２１時３０分

出 席 議 員
　田山宏弥、岩田佐俊　 委員外議員：福岡正康、森川　徹

　伊賀市ＰＴＡ連合会

　各校・園の教育改善等要望、小学校給食のあり方、土曜授業のあり方 他

　教育民生常任委員会

　伊賀市教育研究センター「中会議室」

　　　　議会出前講座実施要綱第１１条第１項の規定により提出します。

　平成２７年１２月２７日

　　教育民生常任委員長　　森　正敏　　　　　　　　

【講座・意見交換等の主な内容、対応等】

　○2016年度各校・園の教育改善要望

　　・伊賀市教育を考える会として要望書を提出している。

　　・ガードレール、カーブミラー、横断歩道など子どもたちにとって危険な箇所は早急に

　　・ＰＦＩ方式はどうなのか？安心安全なものにしてほしい。

　　　があると思う。中学校にはセンター方式が良いが、小学校ではどうかと思う。

　　・アレルギーに対応できるセンターにしてほしい。

　森　正敏(委員長)、市川岳人(副委員長)、赤堀久実、生中正嗣、百上真奈、

　　　直してほしい。

　　・夏休みに地区懇談会で区長も来られているので、地域も要望書が出ていることは、分

　　　かってくれている。校長先生からも166ヶ所の危険個所を提出している。

　　・地域と一緒になってやっていきたい。

　○小学校給食のあり方

　　・センター方式で進んでいるがそれでいいのか？センター方式のメリット、デメリット


